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一 般 質 問 要 旨 表 
「一般質問」１人 60分 

発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 河部  優 

１．教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．市事業の契約について 

（１）泉南中学校建て替えに係る実施計画の進捗につい

て 

（２）小中一貫教育に対する考え方について 

（３）ＡＬＴ（外国語指導助手）の配置状況と教育委員

会が目指す方向について 

（４）ＩＣＴ教育の成果と課題について 

（５）国際理解教育の実践について 

（６）学習指導要領一部改訂による「道徳教育」の教科

格上げについて 

（７）小中学校における地域連携について 

（８）鳴滝第一小学校跡地の問題について 

（１）公契約後の実態把握について 

（２）公契約条例の制定について 

 

２ 南  良徳 

１．りんくうタウン整備について 

 

２．危機管理について 

 

 

３．まち・ひと・しごと創生総合戦略

について 

 

 

 

４．観光振興ビジョンについて 

５．街の美化について 

（１）価値創造検討調査について 

（２）ホテル誘致について 

（１）樽井防災拠点建設工事スケジュールについて 

（２）男里浜地区防災計画について 

（３）中部ポンプ場改築工事進捗と能力について 

（１）重点プロジェクトの進捗と体制について 

（２）雇用創出について 

（３）子育て支援について 

  ・包括支援センター 

（４）定住促進について 

（１）観光協会自主財源確保について 

（１）ポスター掲示について 

 

３ 松本 雪美 

１．教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．まちづくりについて 

３．国民健康保険の府下統一化につい 

 て 

（１）各小中学校の備品の充足状況の調査について 

（２）消耗品費、医薬材料費、役務費の増額について 

（３）教師用の教科書、指導書の支給について 

（４）学校施設の充実のために（全小・中学校） 

  ・老朽化した便器の改修について（水洗、洋式化） 

  ・職員用トイレの設置について（水洗、洋式化） 

  ・プライバシーを保障する相談室の設置について 

  ・教職員の休憩室の設置について 

（５）児童・生徒の安全確保、教職員の連携に必要なＰ

ＨＳシステムの充実について 

（６）ＩＣＴ教育の充実について 

  ・映像を活用した授業用大型モニターを各教室に 

（１）和泉砂川駅前整備について進捗状況は 

（１）平成３０年統一化が決まっているが、統一化によ

る泉南市民への影響について 

（２）国保税の国基準までの引き上げはあるのか 

（３）統一化された時の泉南市の抱える国保会計の赤字

の処理はどうするのか 

（４）一般会計から法定外繰り入れを行うのか 

（５）統一化のガイドラインについて 

・運営方針について市町村の意向が反映できるのか 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

４ 成田 政彦 

１．プールの一般開放について 

２．ゴミ収集事業に関して 

３．生活困窮者自立支援事業について 

４．新火葬場入札について 

５．公共施設の統廃合について 

６．市営住宅入居について 

（１）一般開放の進捗状況について 

（１）ゴミ収集事業の随意契約について 

（１）人権協会に入札した件について 

（１）総合評価入札方式について 

（１）統廃合の進捗状況について 

（１）住宅の改修と家賃について 

 

５ 梶本 茂躾 

１．新家駅前・和泉砂川駅前整備の進

捗状況と完成予定について 

 

２．ふるさと納税について 

 

 

 

３．日本型ＤＭＯの先行事例について 

 

 

 

４．社会福祉法人について 

（１）新家西口駅前駐輪場等整備事業について 

（２）和泉砂川駅周辺整備事業について 

（３）砂川・樫井線新設事業について 

（１）ふるさと納税と交付金の関係について 

（２）メリットとデメリットについて 

（３）泉南市における「ふるさと納税」の現状と今後の

取り組みと方向性について 

（１）日本型ＤＭＯの先行事例について 

（２）泉南市の観光産業の創出・育成についての取り組

みの現況について 

（３）泉南市の活性化と観光産業について 

（１）社会福祉法人改革の概要について 

（２）社会貢献事業の泉南市における現状について 

（３）介護保険の要支援１、２の給付サービスの泉南市

の事業の現状について 

（４）福祉サービス第三者評価受審証明書について 

 

６ 和気 信子 

１．男女平等参画事業について 

 

２．学校給食について 

 

３．子どもの貧困問題について 

 

 

４．介護保険総合事業について 

５．行財政改革について 

６．防災対策について 

（１）特定事業主行動計画について 

（２）女性職員の管理職拡充について 

（１）中学校給食実施後について 

（２）食育について 

（１）就学援助費等について（給食費・修学旅行費等） 

（２）一人親への支援について 

（３）子ども食堂について 

（１）今後の介護サービスへの影響について 

（１）公共施設等最適化について 

（１）防災計画及び防災訓練について 

（２）避難所の耐震化と防災備蓄について 

（３）危険箇所等市民への周知について 

 

７ 竹田 光良 

１．防災減災について 

 

２．教育について 

 

 

 

 

３．公選法の一部改正を受けて 

４．泉南市の地方創生について 

 

（１）泉南市の取り組みについて 

（２）各学校との連携について 

（１）ＩＣＴ教育について 

（２）泉南中学校の改築について 

  ・教科センター方式導入について 

（３）非構造部材の耐震化について 

（４）チーム学校の推進について 

（１）参院選と泉南市議選への影響について 

（１）先行型と加速化交付金事業について 

 

８ 岡田 好子 

１．健康管理について 

 

２．食料支援について 

３．子どもの安全について 

４．教育について 

 

（１）産後ケアについて 

（２）子どもの聴覚検査について 

（１）「フードバンク」について 

（１）子どもの見守りについて 

（１）教職員のメンタルケアについて 

（２）小中一貫教育について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

９ 中尾 広城 

１．教育について 

 

２．庁内環境について 

 

 

３．買い物弱者対策について 

 

４．定住促進について 

（１）メディア・リテラシー教育について 

（２）学校図書館の充実について 

（１）休日開庁について 

（２）市役所前の掲示板について 

（３）市役所内の掲示板、イベントについて 

（１）本市の考え方について 

（２）商工会と各担当原課との連携について 

（１）障害者にとってのまちづくりとは 

（２）子育て世代にとってのまちづくりとは 

 

１０ 古谷 公俊 

１．熊本地震での教訓と防災対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

２．災害支援寄付（ふるさと納税）に

ついて 

 

３．ＪＲ新家駅下整備について 

 

 

 

 

 

４．市の地方創生事業について 

（１）今回の地震で改めて市としての今後の対策は 

（２）本庁舎は耐震工事済みだが直下型地震の余震が続

き万が一、使用不可能となった場合の対策は 

（３）近隣市町村以外の相互防災協定の拡充について 

（４）避難所での車中泊・要介護者の把握と受け入れ体

制や場所について 

（５）地域の防災リーダーの育成と避難所マニュアルの

整備について 

（６）女性目線の防災ガイドマップの活用について 

（１）熊本市への災害支援寄付の代理受付について 

（２）今後、災害が起こった被災地の代理対応は出来る

のか、また市としての考えは 

（１）駅下周辺の整備事業の進捗状況は 

（２）１０年～２０年先を見据えた計画で憩いの場や観

光案内所を設置出来ないのか 

（３）住民説明会は今後、いつ頃あるのか 

（４）駅下・和歌山側出入り口の身障者・高齢者のスロ

ープ設置対応は出来ないのか 

（１）泉南農業塾・砂栽培プラントのその後の進捗状況

は 

（２）農業を営む方々が興味を持ち参加をしていきたい

方々は現在どれくらいいるのか 

（３）今後、市民に向けたＰＲや情報発信は 

（４）官・民・ＪＡが一体となり新特産物を今後、創っ

て行く事が出来ないのか 

 

１１ 大森 和夫 

１．医療環境の充実について 

 

２．教育問題について 

 

 

３．公共施設等最適化計画について 

 

４．住宅リフォーム助成制度につい  

 て 

５．まちづくりについて 

 

（１）子育てできる環境整備について 

（２）健康づくりについて 

（１）エアコン設置など学校施設の整備について 

（２）老朽化施設の改修について 

（３）こどもの権利条例について 

（１）統廃合問題について 

（２）行財政改革について 

（１）住宅リフォーム助成制度の実現について 

 

（１）新家駅周辺の整備について 

 

１２ 松田 英世 

１．火葬場に関する現状について 

２．創生関係におけるその後の計画、 

今日の現状について 

３．泉南中学校の今後の問題点につい 

 て 

 

（１）市民生活の対応について 

（１）進捗状況について 

 

（１）進捗状況について 

 


